

Steinburg, 14.10.2025

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr, Ihnen heute von schönen Neuerungen auf unserem Schulhof berichten zu können.

Der Schulverein hat uns eine **Freundebank** gestiftet. Diese besondere Bank soll dazu beitragen, das Miteinander an unserer Schule zu stärken. Kinder können sich dort niederlassen, wenn sie sich während einer Pause allein fühlen, neue Freundschaften schließen möchten oder einfach eine kleine Auszeit brauchen. Andere Kinder sind eingeladen, auf die Kinder zuzugehen, die auf der Bank sitzen – so können Gespräche entstehen, gemeinsame Spiele beginnen und aus einem schwierigen Moment eine schöne Pausensituation werden. Wir sind sehr dankbar für dieses wunderbare Zeichen der Gemeinschaft und bedanken uns herzlich beim Schulverein für die Unterstützung.

Darüber hinaus hat der Schulverein unter unserer Pergola eine **gemütliche Sitzecke** eingerichtet. Dort steht nun eine Picknickbank, die mit einem Sonnensegel überspannt ist. So ist ein schattiger Platz entstanden, an dem die Kinder in den Pausen zusammensitzen, miteinander ins Gespräch kommen oder einfach ein wenig zur Ruhe kommen können. Auch hierfür danken wir dem Schulverein herzlich für die gelungene Erweiterung unseres Schulhofes!

Auch Frau Brodtmann, unsere Schulsozialpädagogin, hat unseren Schulhof mit viel Engagement und Kreativität bereichert: Wir haben nun **Hüpfspiele**. Es handelt sich dabei um klassische Hüpfspiele, die die Kinder eigenständig in den Pausen nutzen können. Einige Felder haben sogar einen schulischen Bezug, sodass sie zusätzlich in den Unterricht eingebunden werden können. Die Spiele sehen nicht nur fröhlich und bunt aus, sondern fördern auch die Bewegung, das aktive Spiel und die Freude am Miteinander.

Hier ein kleiner Einblick:



Ein großes Dankeschön gilt allen Beteiligten, die dazu beigetragen haben, unseren Schulhof noch schöner, lebendiger und gemeinschaftsfördernder zu gestalten!

Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Wenzel

(Schulleiterin)